



◀蒲郡教育奨励賞 おめでとうございます(2月26日)
 鴨下奈苗さん(形原小6年、前列右1)
 加藤乃愛さん(竹島小6年、前列右2)
 島 賢人さん(中部中3年、最後列右1)
 中央小学校合唱部(前列右から3・4、2列目)
 中部中学校男子水泳部(最後列)



▶カピバラ到着(3月10日)
 水族館にオスメス1頭ずつ
 のカピバラが到着しました。
 皆さん会いに来てくださ
 いね!愛称も募集中!

まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲心がけよう 火の用心(2月27日)

市民の防火意識を高めるため、中部保育園の園児たちが防火法被を着て、防火行進を行いました。保育園から蒲郡駅まで「火の用心」と掛け声しながら行進し、駅では啓発チラシを配布しました。

▶車両事故現場で命を救うために(3月7日)

車両事故現場で安全、迅速、確実に負傷者を救命するため、国際的に統一された方法を学ぶITLS講習が消防署で行われました。参加した市消防士は「必要な知識を学び、成長した自分になる」と語りました。



▲地元のイチゴはおいしいね!(3月10日)

学校給食に、JA蒲郡市のイチゴ部会が生産したサンベリー蒲郡のイチゴが無料提供されました。大塚小学校の児童たちは「おいしい」と、嬉しそうに食べていました。

